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亀山市教育委員会９月定例会会議録  

 

１． 日 時  

平成２４年９月２６日（水）午前９時３０分開会 

 

 

２．場 所 

     亀山市役所 本庁舎３階 理事者控室 

 

 

３．出席委員 

１番委員   村 山 竹 則 

３番委員   伊 藤 ふじ子 

    ４番委員   肥 田 岩 男 

５番委員   岡 田  香 

 

 

４． 欠席委員     

   ２番委員   宮 﨑 洋 子 

 

５．議事参与者 

教育次長                            上 田 寿 男 

総括(兼)教育総務室長（以下総務室長という。）    上 田   稔 

学校教育室長（以下学校室長という。）     服 部   裕 

教育研究室長（以下研究室長という。）     若 林 喜美代 

生涯学習室長（以下生涯室長という。）     伊 藤 早 苗 

図書館長                   鳴 川 隆 久 

歴史博物館長（以下歴博館長という。）     亀 山   隆 

まちなみ文化財室長（以下まち室長という。）  嶋 村 明 彦 

教育総務室主幹（書記）            村 山 成 俊 
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６．会議録署名者指名 

  ５番委員（ 岡 田  香 委員 ） 

 

 

７．前回会議録の承認（８月定例会） 

承認 

 

 

８．教育長報告 

教育長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長報告の主なものを「平成２４年９月定例会教育長報告」

に基づき報告。 

・８月２７日、保幼小中等連携協議会に出席した。東京の安見先

生に委員に入っていただいて、検討を進めていく。保育園、幼

稚園を問わず幼児教育カリキュラムを検討する自治体は珍しい

とのことで、よい結果を出したい。 

・８月３０日より議会が開会され、いじめ、学力、亀山南小学校

芝生、薬物（脱法ハーブ）等様々な質問をいただいた。 

・９月１日、市内教職員親睦のための教職員福利厚生事業に参加

した。親睦を深めることが目的であるので欠席者があったの

は、今後の課題である。 

・９月５日、伝統的建造物群保存地区保護審議会に、出席した。

委員のメンバー交代があり、挨拶をした。 

・９月９日、ベルアンサンブルの演奏会に出席した。 

・９月２２日、中学校体育祭に出席いただいた委員には、お礼申

し上げる。ありがとうございました。 

 （特に質問もなく、教育長報告を終わる） 

 

 

９．議事 

なし  
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１０．協議事項 

なし  

 

１１．報告事項 

委員長 

総務室長 

委員長 

委員長 

総務室長 

 

委員長 

 

総務室長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

村山委員 

研究室長 

委員長 

 

 

学校室長 

 

委員長 

まち室長 

工事及び委託事業の発注状況について、説明を求める。 

（工事及び委託事業の発注状況を報告する。） 

工事及び委託事業の発注状況について、意見を求める。 

各教育施設の警備保障契約は、なぜ随意契約なのか。 

平成２５年度からの契約見直しのため、それまでの間随意契約

を締結するものである。 

亀山東小学校教室等増築工事設計委託で、構造がＳ造りとなっ

ているが、どういうものか。 

鉄骨造りである。なお、将来的なこと等を考えて教室等の建設

場所についても、設計委託の中で検討することとしている。 

（他に意見もなく、工事及び委託事業の発注状況について、報

告を終わる。） 

 

教育委員会行事報告及び予定表について、説明を求める。 

（総務室長、学校室長、研究室長、生涯室長、図書館長、まち

室長、歴博館長より教育委員会行事報告及び予定表について

報告する。） 

 

教育委員会行事報告及び予定表について、意見を求める。 

クラッシックコンサートは、どこで行われるのか。 

各校で行われる。 

就学時健診に合わせて家庭教育力向上の啓発を行うことはよい

ことである。 

川崎小学校で就学児の所在調査中が１件とのことであるが。 

所在確認について自治会関係者等と調査を進めているところで

ある。 

京都大学の関宿防災調査は、市側からの依頼か。 

京都大学からの申し出によるもので、市の費用負担もない。 
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（その他、特に意見もなく、教育委員会行事報告及び予定表の

報告を終わる。） 

１２．その他 

委員長    

 

研究室長 

委員長 

村山委員 

 

研究室長 

 

 

 

 

 

 

村山委員 

 

 

研究室長 

委員長 

研究室長 

 

 

 

委員長 

研究室長 

委員長 

委員長 

研究室長 

岡田委員 

研究室長 

村山委員 

その他の項で、文部科学省「いじめ調査結果」についての報告

をお願いする。 

 （文部科学省「いじめ調査結果」について報告。） 

文部科学省「いじめ調査結果」について意見を求める。 

結果は現在の案件か、過去も含むのか。また、重要案件は何件

か。教育委員会はどれだけ把握していたのか。 

新たに９月以降にアンケートにあがってきた数である。８月ま

での報告は含まれていない。今回の調査で３７件の案件が上がっ

てきた。そのうち重要案件は４～５件である。教育委員会で把握

していたのは、４月から８月までの３件で、これまでは、小さな

案件は学校で把握して対応していた。今後は小さな案件も教育委

員会へ報告するよう学校に指示しているので、全て上がってくる

ことになる。 

調査段階なので、次回報告をお願いしたい。金品をたかられた

り集団により無視されたりする案件が５件を超えているので、対

策をお願いしたい。 

次回、対策も含め報告する。 

 男女別はどうか。 

 男女で大きな差がない。 

（その他、特に意見もなく、文部科学省「いじめ調査結果」に

ついて報告を終わる。） 

 

 「全国学力・学習状況調査結果」について報告をお願いする。 

（「全国学力・学習状況調査結果」について報告。） 

「全国学力・学習状況調査結果」について意見を求める。 

 Ａ問題とＢ問題の違いは何か。 

Ａ問題は基礎、Ｂ問題は活用力である。 

 前年度との比較は。 

 子どもが変わっているので、比較は難しい。 

 このような結果で驚いている。いろいろな対策をしているが、
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研究室長 

 

 

 

 

教育長 

村山委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委員長 

研究室長 

委員長 

 

 

 

委員長 

研究室長 

成績が上がってこない。保護者の立場からも何とかしてほしい。 

県の教育長会での話題であるが、津市の教育長は、教育長自ら

テストに臨む時の構えや考え方、取り組む姿勢についての指導を

行うよう学校に求めたそうである。私も市内校長会でわかる問題

から解くなど、試験を受ける時の要領を指導するよう指示した。

亀山市においては、ＣＲＴ検査の結果について、４年生の無回答

率が特に高いことから、テストに慣れていないことが原因であろ

うと分析している。そこで、一昨年復習プリントを実施し、効果

があったことから、本年度復習プリントを実施の方向で進めてい

る。さらに、あいさつ運動等学校全体がベクトルを合わせ、全体

生活を見直して行くことも学力向上のために大切である。 

 学力向上研修会で、県教育委員会の講師に、「全国学力学習状

況調査のＢ問題は、新しく変わったところの理解度を試すもの

で、成果が出ていないということは、それに対応していないとい

うことである。」との指摘を受けた。これにより各校の研修担当

の意識の高まりが見られた。 

 教職員の意識は、尐しずつ変わってきている。 

学校訪問で経営方針の説明を受けると、子どもの満足度が上が

って来ているとのことだが、ほんとうかと思う。尐しずつ変わっ

てきていると思うが、家庭学習も保護者の協力が必要である。 

学力向上については、知事も県をあげて取り組むとのことであ

る。就学時健診を活用して、家庭学習の取組を含めた生活習慣の

見直し等、家庭教育力の向上のための啓発を行う。 

（他に意見もなく、「全国学力・学習状況調査結果」について、

報告を終わる。） 

 

 他に何かあるか。 

 （就学時家庭教育向上啓発資料について説明。） 

 就学時家庭教育向上について意見はあるか。 

（特に意見もなく、就学時家庭教育向上啓発資料について、説

明を終わる。） 

 

他に何かあるか。 

 （亀山市教育研究会指定校発表会への参加について説明） 
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

図書館長 

 

 

教育次長 

委員長 

 

 

委員長 

歴博館長 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

総務室長 

委員長 

 亀山市教育研究会指定校発表会への参加について意見はある

か。 

（特に意見もなく亀山市教育研究会指定校発表会への参加につ

いて説明を終わる。） 

 

他に何かあるか。 

 （亀山市関町文化交流センターエレベーター設置工事に伴い、

関図書館を１１月６日から４ヶ月間、関支所に移動すること

を報告。） 

 （補足説明） 

 関図書館の移動について意見はあるか。 

 （特に意見もなく関図書館の移動についての説明を終わる。） 

 

他に何かあるか。 

 （地域学習支援（学校との連携推進）事業について、進捗状況

を説明。） 

 地域学習支援（学校との連携推進）事業について意見はある

か。 

（地域学習支援（学校との連携推進）事業については特に意見

もなく説明を終わる。） 

 

 次回委員会の日程について、事務局より案はあるか。 

  （次回日程について提案する。） 

 １０月定例委員会を１０月２４日（水）午前９時３０分から、

開催することを決定する。  

 

 

１３．閉会 

     午前１１時１０分 

 


